

2019年3月29日

居住者の皆様へ

グランセンス吉川美南セントラルレジデンス管理組合  
セントラルレジデンスクラブ

## 普通救命講習会開催に関するご報告

掲題の件につきまして、管理組合およびセントラルレジデンスクラブ主催による救命救急講習会が無事終了し、参加者全員が講習修了証を受領いたしましたので、ご報告させていただきます。

参加人数は子供を含め総勢20名であり、参加者は3時間もの長い時間を共有したので、連帯感が生まれ、お互いに協力しあいながら実技を行い、とても有意義で充実した時間を過ごす事ができました。

講習内容につきましては、大きく分けて「心肺蘇生の手順」「AEDの使用手順」の2点であり、出来るだけ多くの方に本講習を受けていただくことが望ましいと感じました。

現在管理組合ではAEDの導入を検討している事もあり、講習会は今後も定期的に開催していきたいと考えております。

また、セントラルレジデンスクラブにつきまして、現在は子供会の役割を担っておりますが、今後はマンションの居住者全員を対象とする集まりにしていきたいと考えております。

参考までに、講習会当日の写真を添付いたしますので、ご確認の程、宜しくお願ひ申し上げます。

以上

< 普通救命講習会の様子 >



2019年10月10日

居住者の皆様

グランセンス吉川美南セントラルレジデンス管理組合  
CRクラブ 幹事 若林 晴彦

## 秋の『CRクラブ』バスツアーのご報告

日頃より、CRクラブ活動にご理解・ご協力を賜りお礼申し上げます。

さて、10月5日(土)にCRクラブで初めてのバスツアーを催行いたしましたので、ご報告いたします。

### ★オギ／パン本社工場

神奈川県フードバトルで2年連続金賞を受賞した、揚げたてアツアツの「あげぱん」をご用意いただき、  
食べながら工場見学をさせていただきました。  
油っぽい重さが全くなく、とてもおいしくいただきました(^o^)/



### ★服部牧場BBQ

前日の天気から一転、快晴の中、屋外でのBBQをめいっぱい楽しみました！(^o^)/

